

PAPSTAR ist Unterzeichner beim UN Global Compact

WE SUPPORT



Der United Nations Global Compact ist die weltweit größte Initiative zu Corporate Social Responsibility (CSR) und nachhaltiger Entwicklung. Ziel des internationalen Pakts aus Wirtschaft, Politik und Zivilgesellschaft ist es für eine verantwortungsvolle Unternehmensführung einzutreten

Durch unsere Teilnahme am UN Global Compact bekennen wir uns zu den zentralen 10 universellen Prinzipien und deren Umsetzung. Wir verpflichten uns damit freiwillig, die von den Vereinten Nationen festgelegten Kriterien zu Menschenrechten, Arbeitsstandards, Umweltschutz und Antikorruption einzuhalten. Diese sind nachfolgend dargestellt:

Menschenrechte

1. Unternehmen sollen den Schutz der internationalen Menschenrechte unterstützen und achten.
2. Unternehmen sollen sicherstellen, dass sie sich nicht an Menschenrechtsverletzungen mitschuldig machen.

Arbeitsnormen

3. Unternehmen sollen die Vereinigungsfreiheit und die wirksame Anerkennung des Rechts auf Kollektivverhandlungen wahren.
4. Unternehmen sollen für die Beseitigung aller Formen von Zwangsarbeit eintreten.
5. Unternehmen sollen für die Abschaffung von Kinderarbeit eintreten.
6. Unternehmen sollen für die Beseitigung von Diskriminierung bei Anstellung und Erwerbstätigkeit eintreten.

Umwelt

7. Unternehmen sollen im Umgang mit Umweltproblemen dem Vorsorgeprinzip folgen.
8. Unternehmen sollen Initiativen ergreifen, um größeres Umweltbewusstsein zu fördern.
9. Unternehmen sollen die Entwicklung und Verbreitung umweltfreundlicher Technologien beschleunigen.

Korruptionsprävention

10. Unternehmen sollen gegen alle Arten der Korruption eintreten, einschließlich Erpressung und Bestechung.

Als Unterzeichner beim UN Global Compact verpflichtet sich PAPSTAR, in einem Nachhaltigkeitsbericht jährlich über die von uns ergriffenen konkreten Maßnahmen zur Verwirklichung der oben genannten Prinzipien zu berichten.

Weitere Informationen unter

www.globalcompact.de

www.globalcompact.de/de/teilnahme/organisationen/PAPSTAR-GmbH.php

Translation

PAPSTAR is a signatory to the UN Global Compact!

The United Nations Global Compact is the world's largest initiative on corporate social responsibility (CSR) and sustainable development. The aim of the international pact of business, politics and civil society is to promote responsible corporate governance

By participating in the UN Global Compact, we are committed to the central

10 universal principles and their implementation. We are thus voluntarily committed to upholding the UN criteria on human rights, labour standards, environmental protection and anti-corruption. These are shown below:

Human rights

1. Businesses should support and respect the protection of international human rights.
2. Businesses should ensure that they are not complicit in human rights abuses.

Labour standards

3. Businesses should uphold the right of association and the effective recognition of the right to collective bargaining.
4. Businesses should advocate the elimination of all forms of forced labour.
5. Enterprises should fight for the abolition of child labour.
6. Businesses should work for the elimination of discrimination in employment and employment.

Environment

7. Businesses should follow the precautionary principle when dealing with environmental problems.
8. Businesses should take initiatives to promote greater environmental awareness.
9. Businesses should accelerate the development and diffusion of environmentally friendly technologies.

Corruption prevention

10. Businesses should stand up against all forms of corruption, including extortion and bribery.

As a signatory to the UN Global Compact, PAPSTAR undertakes to report annually in a sustainability report on the concrete measures we have taken to realize the above principles.